

## Tag der offenen Tür war ein voller Erfolg

Am frühen Mittag des 28. Januars versammelten sich Lehrer, Schüler und mögliche Neuankömmlinge zu einem fröhlichen Begehen des Comenius Berufskollegs an der Pferdebachstraße. Bei Kaffee, Kuchen und reichlich anderer Verpflegung präsentierten Lehrer und Schüler die Bildungsgänge, Besonderheiten und weitere Angebote der Schule. Hierbei rückte vor allem der Stand des "Eine Welt Ladens" aus Witten in den Fokus der Besucher.

Am Stand des fairen Handels konnten sich die Besucher selbst weitere Infos über das Konzept und die Inhalte die die Schule betreffen informieren. "Wir sind dem Status als Fairtrade-Schule einen weiteren Schritt näher gekommen.", kommentiert Schulleiter Uwe Gronert das Geschehene und freut sich auf künftige Arbeiten in diesem Bereich.

Die Schule bekam am Freitag Besuch des Aktionskünstlers Ruppe Koselleck und es entstanden unter anderem Kunstwerke aus alten Fahrradschläuchen, die das künstlerische Potenzial und die Kreativität der Schule zeigen, aber auch das Prinzip des Recyclings verdeutlichen sollen. Mit Titeln versehen werden sie in der gesamten Schule präsentiert.

Dank sagte der Schulleiter allen beteiligten Studierenden und Lehrkräften. "Wir freuen uns im neuen Schuljahr auf alle, die sich für unsere Schule entschieden haben. Wir bleiben persönlich, kompetent und engagiert." - Moritz Windemuth